

Bonsoir,

**Je vous partage un courriel reçu ce jour des jeunes en TDM.
Bonne journée de Dimanche et bisous ou amitiés.**

De :

Date : samedi 21 août 2010 14:48

À :

Objet : Re: Nouvelles des jeunes en TDM

Coucou!

Nous voici revenus de 7 jours de trek!!!! Dur dur il faut l'avouer !!!! C'est que c'est grand l'Himalaya, on ne s'en rend pas compte !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Nous sommes montés en 4 jours au camp de base de l'Annapurna 1 (8091m) situé à 4130m d'altitude au cœur de la chaîne Himalayenne.

Nous avons randonnée et gravi 4000m de dénivelé au rythme de 5 à 10 heures par jour, on est assez fiers de nous!!!!

Il y a eu un vrai temps de merde, c'est la mousson, il pleut souvent, c'est extrêmement humide et nuageux (on ne voit rien), on patauge dans la flote et la boue, et les sangsues sont présentes par milliards! Mais quel bonheur d'arriver en haut, l'ambiance est chaleureuse et surtout la nature nous a offert une fenêtre de vision sur ces géants entre 5h et 6h du matin! Ce fut au delà du fantastique tellement c'est beau! Nous sommes aux anges.

La descente fut moins rigolote mais tout aussi belle même si la vision est limitée par les nuages et le plaisir amoindri par le temps!

Voili vilou, juste ce petit mot pour dire que nous sommes bien vivants et ravis!

Nous partons dans les jours qui viennent en Inde!

Bisousssssssss